
Verbandsinformationen vom 01. November 2022

September

Unser Marktstand an der Mitgliederversammlung der VKZ war ein wichtiger Einsatz. Wir führten anregende Gespräche und konnten auch Lehrpersonen und Interessierte über die Rolle der Schulassistenzen und die Ziele des Verbandes informieren und uns weiter vernetzen.

Gespräche und Treffen mit dem VPOD, einer SP-Kantonsräatin und der Präsidentin der KEO haben uns aufgezeigt wie wichtig es aktuell mit dem Thema Lehrermangel ist, die Qualität im Schulzimmer zu gewähren und durch Einsätze der Schulassistenzen die arbeitenden Lehrpersonen zu unterstützen. Dabei ist es wichtig ausgebildetes Personal einzusetzen. Dafür braucht es einheitliche Regelungen, Mindestlöhne und gute Weiterbildungen.

Oktober

Der erste Schritt in der Politik ist erfolgt, die bildungsnahen Kantonsräät*innen haben von uns Post erhalten. Wir bleiben dran!

Im Kanton Aargau haben wir uns mit einem Kursanbieter für Schulassistenzen vernetzt. Wir durften uns im aktuellen Kurs persönlich den Teilnehmer*innen vorstellen.

«Unser Marktstand an der diesjährigen Mitgliederversammlung des VKZ»



Ausblick

November

Teilnahme mit unserem Werbestand an der Abendveranstaltung für Schulassistenzen der Pädagogischen Hochschule Luzern.

Wir folgen der Einladung der KEO und präsentieren unseren Verband an ihrer Veranstaltung für Eltern.

Weiterbildungsanlass für Mitglieder des SchulAssistenzVerbandes. (Ausgebucht!)

Ihr SAV Vorstandsteam

Heidi Heiz
Judith Scheidegger
Claudia Schranz
Nadja Mayer

